
 

 本年度の予定には入っていなかったにもかかわらず、また、急なお願いにもかかわらず、多くの保

護者の方々にお集まりいただき、除草作業を実施しました。本当にありがとうございました。本校

は、ご存知のとおり敷地も広く、雑草も生えやすい環境です。職員だけではなかなか手が回らないと

ころもあり、運動会へ向けて、子供たちのためによい環境づくりができました。運動場トラック内及

びその周辺を丁寧に刈っていただきました。多くの大人の手にかかると、見違えるくらいにきれいに

なり感動しました。週明け、きれいになった運動場や校舎敷地を見て、子供たちはとても喜んでいま

した。これで、運動会本番も益々張り切っ 

て取り組んでくれることと思います。重ね 

てお礼申し上げます。（保護者の皆様の写真 

を撮り忘れてしまいました!少し分かりづら 

いのですが、きれいになったグラウンドの 

写真です） 
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19日（日）の PTA除草作業 
本当にお世話になりました！  

第 1回学校運営協議会を実施しました 

 ２０日（月）午前、本年度第１回目の学校運営協議会を実施しました。学校関係者を除くと、８名の方に

委員さんをお願いしています。まず子供たちの様子を見ていただき、本年度の学校経営の方針について承

認をしていただきました。本年度は、以前配付したグランドデザインでもお示ししたように、「考えを深め、

表現することができる力」を育むことを最重点に、教育活動に取り組みたいと考えています。また、その

ために、教育実践の視点として、「①人権教育の充実 ②授業改善の推進 ③少人数の強みの活用 ④地域

資源の活用」を掲げました。このことについて説明差し上げたあとに、意見交換を行ったところですが、

委員さん方からは、センター給食のこと、児童のあいさつのこと（地域でも元気なあいさつができるとい

いですね）、環境整備のことなどがお話として出ました。いずれも、学校をよく見てくださっているからこ

その貴重なご意見でした。職員と情報を共有し、 

今後の教育活動に生かしていきます。委員の皆 

様、お忙しい中でのご出席、誠にありがとうご 

ざいました。（写真左：授業参観をしていただ 

いています、写真右：委員の皆様です。お一人 

はご欠席でしたので、７名の方々を撮影させて 

いただきました） 

 

 

全体での練習は時間が限られていますので、集中して取り組む必要がありますが、子供たちはよく

頑張っています。１７日（金）の練習では、開・閉会式の動きがほぼ完成。式で役割がある子供たち

はきびきびと動き、歌による応援合戦も本番さながらです（まだ声は出そうですが・・・）。待って

いるときの姿勢がいい子供たちが多いですね。時間を上手に使えるのも集中力があるからです。本番

まであともう少し。体調に気を付けながらみんなでがんばります！ 

運動会全体練習進んでいます ～ 今週末の本番へ向けて ～ 

写真左か
ら： 
解団式の
位置確認、
歌での応
援合戦、給
水タイム 
 


